

## Zeit für Nachwuchs im Jugendclub



Der inzwischen traditionelle Verkehrserziehungstag im Jugendclub Kemberg gemeinsam mit den Kindern und Erzieherinnen der Kita „Sandmännchen“ fand am 24. Juni statt. Eine Invasion von knapp 40 Kindern und vielen Helfern bevölkerte Jugendclub und Schützenplatz. Genau an diesem Tag baute auch der Zirkus seine kleine „Stadt“ auf. Eine Einigung zur Nutzung des Platzes gab es schnell und unkompliziert. Für die Kinder und alle Mitarbeiter und Kooperationspartner begann ein spannender, informativer Vormittag. Neu im Boot waren die Aktiven der Verkehrswacht Oranienbaum. Mit 7 Stationen und 7 Mitarbeitern bereiteten sie professionell und routiniert unsere Gäste auf verschiedene Situationen im Straßenverkehr vor.



Die Kinder der Kita „Sandmännchen“ beim Verkehrserziehungstag (Foto: K. Böhm)

Nr. 7/2014 | 21

Unter anderem gab es einen Schilderwald, einen Fahrparcours, einen Bewegungsparcours und ein kleines Elektroauto, mit dem die Kinder selbst fahren konnten. Wieder mit dabei waren die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Kemberg, die den Kleinen mit viel Einfühlungsvermögen die Arbeit der Feuerwehr näher brachten und das richtige Verhalten in Gefahrensituationen erklärten. Zum festen Bestandteil unserer Aktion ist das Polizeirevier Wittenberg geworden. Frau Schröder verpackte Gefahrensituationen altersgerecht in verständliche Geschichten und zeigte den Kindern, wie ein Einsatzfahrzeug der Polizei von innen aussieht. Ein abenteuerlicher Höhepunkt für die Kinder war der Live-Einsatz der Feuerwehr. Sie musste uns verlassen und ausrücken, um einen Brand zu löschen. Das war für die Kinder sehr interessant. Die Kameraden der Feuerwehr wären wohl lieber bei uns geblieben. Nach gut zwei Stunden zogen unsere zukünftigen Jugendclubbesucher erschöpft und hungrig zurück in ihre Einrichtung. Es war eine schöne Aktion für alle Beteiligten, bei denen wir uns auf diesem Wege noch einmal herzlich bedanken. Wir werden im nächsten Jahr erneut eine solche Veranstaltung anbieten.

*K. Böhm*

*Jugendpflegerin des Kreis Kinder- und Jugendring Wittenberg e. V.  
für die Stadt Kemberg*